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宮城県角田高等学校 
 
〒981-1505 

宮城県角田市角田字牛舘 1 

☎  0224-63-3001 

FAX  0224-63-0523 

令和３年度 第８号 令和３年１１月３０日（火）発行 

秋の新人大会が各競技で開催され，角高生が躍動しました。令和３年度宮城県高等学校新人大会弓道競技の男子個
人で２年の遠藤夕聖さんが優勝し，東北選抜大会と全国選抜大会の出場権を獲得しました。さらに，１１月２０日
（土）に福島県郡山市で開催された第 40回東北高等学校弓道選抜大会にも出場しみごとに優勝しました。１２月に
茨城県で開催される全国選抜大会での活躍も期待されます。また，第 70回宮城県高等学校新人陸上競技大会の男子
ハンマー投げで２年の加藤拓海さん（丸森中出身）が優勝し，東北大会の出場権を得ました。新型コロナウィルス感
染症の影響で残念ながら東北大会は中止となってしまい出場はかないませんでしたが，来年の高校総体に向けて非
常に大きな成果をだしたと思います。また，男子バドミントン部は県新人大会で団体３位に入賞し１月に岩手県花巻
市で開催される東北大会に出場します。 

東北選抜大会で優勝した遠藤夕聖さん 

県新人大会男子ハンマー投げで優勝した加藤拓海さん（中央） 

県新人大会・東北大会の主な成績 

 

県新人大会で３位に入賞した男子バドミントン部 

陸上競技部 
ハンマー投げ〈1位〉加藤拓海 
※東北大会出場権獲得 

やり投げ  〈5位〉長崎澄嶺 

男子バドミントン部 
団体〈第３位〉 
２回戦  角田 ３－１ 多賀城 
３回戦  角田 ３－０ 学院榴ヶ岡 
４回戦  角田 ３－１ 尚絅 
準々決勝 角田 ３－２ 聖和 
準決勝  角田 ０－３ 東北 
シード決 角田 ２－３ 東北学院 
※東北大会出場権獲得 

《ダブルス》 
５回戦進出（ベスト 16） 
廣岡悠・廣岡宙 

《シングルス》 
４回戦進出（ベスト 32） 
廣岡朋，廣岡悠，玉手翔 

弓道部 
県新人大会 
男子個人 
〈第１位〉遠藤夕聖 
予  選（7／8射中） 
準決勝（11／12射中） 
決 勝（14／16射中） 

 
射道審査 最優秀賞受賞 
 
※全国選抜大会・東北選抜
大会出場権獲得 
 
東北選抜大会 
〈第１位〉遠藤夕聖 
予 選（6／8射中） 
決 勝（5／5射中） 
 
技能優秀賞受賞 

https://kakuko.myswan.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１０日（水）に新体育館落成記念式典を挙行しました。新型コロナウィルス感染症予防のため，来賓の

方を少なくし，体育館に入る在校生も３年生のみに限定しました。式典では，校長式辞や祝辞のあと，この度体

育館建設に関わった企業の方や高額寄付者の方に感謝状を贈呈しました。その後の記念講演では，アイリスオ

ーヤマ株式会社代表取締役会長の大山健太郎氏に「期待と責任」という演題で講演をいただきました。講演で

は，自らの人生を振り返って大事だと考えたことについてキーワードを用いながら分かりやすくお話いただき

ました。特に「朝起きたらわくわく感を持つ」「今日を明るく生きる」などプラス思考がよい結果を出すた

めに重要だという話は印象的でした。最後に，採用面接で重要なことは何ですか？という生徒からの質問

に対して，自分を出すことや重要なのは１に人柄，２に意欲，３に能力というアドバイスをされており，

生徒にとっては有益な時間になったことと思います。 

生徒と保護者を対象に１０月に学校評価アン

ケートを実施しました。２１項目の質問項目のう

ち特徴的なものを右表に掲載しました。全体的に

は昨年度より肯定的回答が増えたと思います。こ

れは学校評価アンケートなどを参考に改善して

きた成果だと思います。特に我々教員にとっては

質問 13が生徒・保護者ともに高いことが励みに

なります。質問３は特に３年生生徒において評価

が高く，97.7％の肯定的評価がありました。夏休

み前から推薦入試などの面接や小論文担当教員

を個別に割り振り丁寧な指導をしていることが

当事者である生徒から評価されていると思いま

す。質問 11の評価が急激に上がったのは教室に

クーラーが設置された影響だと思います。逆に質

問７は大幅に下落しましたが，これは緊急事態宣

言が出たために文化祭が延期・縮小されてしまっ

たことが影響したと思います。質問８に関して

は，保護者の評価が低く，コロナ禍で例年行われ

ている行事ができていないことの結果だと思い

ます。このように全体的に肯定的に評価されてい

る一方，否定的評価が多い項目もあり，自由記述

欄には厳しい御意見もありました。生徒・保護者・

地域の方々により多くの信頼を得られるように

これからも改善していきます。 

角田高校 生徒・保護者学校評価アンケート結果 

アイリスオーヤマ会長大山健太郎氏の講演 小川典昭校長の式辞 

アンケート結果抜粋

回答
番号

質問項目
肯定的
回答

否定的
回答

昨年比

88.1 11.9 3.7

83.4 16.6 -2.8

93.9 6.1 1.7

85.0 15.0 0.5

91.9 8.1 4.1

86.8 13.2 0.3

76.9 23.1 -6.5

76.1 23.9 -4.0

83.5 16.5 1.4

73.5 26.5 -5.8

81.5 18.5 13.2

80.7 19.3 11.9

87.8 12.2 1.6

90.2 9.8 -0.5

91.6 8.4 4.3

79.0 21.0 -2.3

77.7 22.3 -3.7

64.7 35.3 -1.1

地域や伝統などに根ざした特色ある学校づくりに取
り組んでいる。

生徒にとって、学校生活は充実している。13

8

3
進路に関する意識啓蒙や情報提供が適切で進路
目標の明確化に向けた指導が行われている。

教員やカウンセラーが必要な時に相談に応じてくれ
る体制ができている。

4

7

上段：生徒
下段：保護者

1
学ぶ意欲を引き出し、学力を身につけられるような
授業が行われている。

有意義な学校行事がある。

17
授業では教材や教え方を工夫してていねいに指導
している。

11
校舎やグラウンドなどの施設や設備は整備されて
いる。

図書館が有効に活用されている。20


